

# *Cuba attend la réponse des autorités de Porto Rico à son offre d'aide aux sinistrés de Maria*

---



La Havane, 5 oct. (RHC).- Le gouvernement cubain attend toujours la réponse des autorités de Porto Rico à son offre d'aide solidaire en faveur des sinistrés de l'ouragan Maria.

Mardi dernier, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a fait savoir au cours d'une conférence de presse que Cuba avait offert aux autorités de Porto Rico d'y envoyer un hôpital de campagne et une brigade médicale spécialisée en situations de désastres naturels.

Ce jour-là, seul un hôpital portoricain fonctionnait.

Le chef de la diplomatie a également avancé que quatre brigades d'ingénieurs et de travailleurs de l'électricité étaient prêtes à offrir leur coopération solidaire avec les travaux pour le rétablissement du service électrique dans ce pays caribéen.

Il y a quelques jours seulement, 90% des Portoricains manquaient d'électricité.

L'aide du gouvernement étasunien aux sinistrés de l'ouragan Maria et les autorités de Porto Rico n'ont pas encore répondu à l'offre de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143472-cuba-attend-la-reponse-des-autorites-de-porto-rico-a-son-offre-daide-aux-sinistres-de-maria>



**Radio Habana Cuba**